

最近のICT支援員の仕事について

ICT支援員として就任して4ヶ月が経とうとしています。ICT支援員は何の仕事をしているかイメージがわからない人が多いかと思います。

ICT支援員の仕事は、パソコンを使用している授業の補助に入ったり、わからないツールの使い方を教えたり、授業で使用する補助資料を作ったりしています。その他パソコンの点検やインターネット環境の確認も行っています。

授業のカリキュラム内で生徒にパソコンを教えることが仕事ではありません。先生が授業でパソコンを使う時に、円滑に授業が進むように補助することが役割です。なので、ICT支援員が難しい点としては、先生に「積極的にパソコンを使いましょう」と推進するのではなく、あくまで補助です。急な呼びかけに対応できるように、準備しておかなければなりません。

切岸 智紀



営業に向けた準備を着々と

五味温泉体験の森ビオトープに設置後、訪問して下さった皆様から好評をいただいています。

移設後の最後の作業として、オーダーしたペアガラスの設置がありました。金額が金額なので緊張感も伴いましたが、なんとかはめ込むことができました。ガラスが入ると一段と雰囲気上がり、無事完成となりました。完成後は、営業に向けた準備へとシフトし、保健所への申請やそれに伴い必要な整備などに時間をかけています。

お越しになられた皆様が満足できるまで整えられたら、営業をはじめていきたいと思っています。まだまだ準備は続きそうです。

ぐるっとしもかわ・A-frame Tiny Cabin 大石 陽介



森林環境教育 小学校3年生 木の赤ちゃん(実生)を探そう

6月28日、小学校3年生を対象に美桑が丘で、グループで好きな木を選んで、図鑑で調べる活動を実施しました。いろんな葉っぱの形やつき方などの見方を学ぶことで、「なんだろう?どれだろう?」と子どもたちの観察の目が育ちます。7月1日には、学校で木の赤ちゃん(実生)を探して大盛り上がり。大切に掘って、ポットへ移しました。元気に育ちますように。

未来の学びコーディネーター 本間莉恵



地域おこし協力隊の取り組みを紹介します!

地域おこし協力隊通信

vol.112

銀河鉄道の夜

最近ではテンカラ釣りを楽しんでいます。

この通信が皆さんの手元に届くころには、僕の手元には映画を上映するための機材が届いているはず。そして8月20日(金)午後7時から桜が丘公園(フレペ側)で上映会を開催します。上映作品は「銀河鉄道の夜」です。僕にとってはずっと外で観たかった大切な映画です。晴れて素敵な夜になるといいです。少し肌寒くなる頃ですので、レジャーシートやピクニックチェアと一緒に防寒具を持参してください。また、上映に合わせてクッキーも焼きますし、塚本さんにはお茶を作ってもらいます。ぜひお越しください。

お問い合わせはこちらまで

080-8061-7518又はfineabeshi@gmail.com 安部 晋平



7/25からしばらく休業します

7月から夏のドリンクメニューや山びこ学園の入所者が作った工芸品や野菜を導入し始めています。地域の皆さんの利用が増えてきて嬉しいところなのですが、都合により7月25日からしばらく飲食の提供はお休みさせていただきます。お店には居ることがありますので詳細はFacebookページにて随時更新する予定です。お不便をおかけしますが、ご理解のほど宜しくお願い申し上げます。

駅カフェイチノハシ 山口千明

ブレンド薬膳茶が軌道に!

コツコツ続けていた、ブレンド薬膳茶。東京のトータルビューティーサロン「RUMIKA」では新商品が7月1日から発売スタート。

宮城県仙台市のヴィーガンスイーツ「twins bake」で発売するブレンドティーのご依頼、旭川フードテラス内「燻製と、天才」にも卸すこととなり販売先が少しずつ増えて、ようやく事業らしくなってきました。

前職からの繋がりや、移住後のイベントで知り合った皆様のご縁から、お声を掛けていただき嬉しい限りです!!今後も、精進していきます。



AROMA&KAMPO薬草庵 塚本あずさ

広報しもかわ 2021(R3).8